

Look

La escuela de joyería de Tous vuelve a abrir sus puertas

La empresa española convocará esta vez a talento de otras partes del mundo como México y Portugal para ofrecerles formación profesional en el sector.

Modaes
20 sep 2019 - 05:00



La Escuela Tous de Joyería y Oficios Artesanos vuelve a abrir sus puertas. La empresa española ha iniciado su segunda convocatoria a profesionales, expertos y artesanos del sector de la joyería para brindar capacitación en la materia.

Esta vez, Tous se aliará también con centros formativos de México y Portugal, además de escuelas españolas de ciudades como Madrid, Córdoba, La Palma, Vigo o Barcelona, sumando un total de veinte estudiantes en sus instalaciones.

Tous puso en marcha esta iniciativa el año pasado, con la participación de 19 estudiantes de distintas partes del mundo

1/2

<https://www.modaes.com/look/la-escuela-de-joyeria-de-tous-vuelve-a-abrir-sus-puertas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Modaes

. “Nuestra voluntad es colaborar en el estímulo del sector joyero dando la oportunidad de prosperar profesionalmente a jóvenes artesanos que son el futuro de este oficio milenario”, ha apuntado Rosa Tous, vicepresidenta corporativa de la empresa.